

mars 2016

Wienerberger

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Chantiers](#) / [Structures](#)

[Wienerberger mis à l'honneur par le projet Stalingrad](#)



À l'issue d'une vaste consultation en ligne qui

a réuni plus de 22 000 prescripteurs, l'ArchiDesignclub et Muuz Magazine ont récompensé le cabinet fresh architectures pour le projet du bâtiment de logements Stalingrad, dont la vêtue est réalisée en tuiles plates Wienerberger 301. Pour la façade de cet immeuble, fresh architectures avait demandé à Wienerberger de créer une tuile émaillée spéciale à la géométrie facettée pour « révéler la dynamique du lieu placé à la confluence de différents flux : piétons, automobiles et métro aérien... ». La tuile vernissée recouvre l'ensemble du bâtiment, de la toiture à la façade, faisant apparaître l'enveloppe protectrice du bâtiment au sein de son environnement haussmannien. A la demande de la maîtrise d'ouvrage, les tuiles, qui sont par ailleurs autonettoyantes avec la pluie, ont été renforcées par une toile de polycarbonate encollée à leur dos pour leur assurer dans cet environnement exposé une plus grande stabilité dans le temps.